

**EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION  
LE 1ER OCTOBRE  
POUR LE PROGRÈS SOCIAL !**



Le Président de la République a joué avec les allumettes après les élections européennes en décidant de dissoudre l'Assemblée nationale. L'issue du scrutin donne son parti et la droite perdants, or il vient de nommer Michel Barnier comme Premier ministre. Force est de constater que la volonté de changement exprimée n'est pas entendue. L'inter-syndicale prend ses responsabilités en appelant à la grève dès ce 1er octobre pour la justice sociale et pour construire un rapport de force face aux attaques que continuera de déployer le gouvernement Barnier, s'il n'est pas censuré.

**Augmenter les salaires : maintenant !**

Les agent·es public·ques, dont les personnels de l'Éducation nationale, ont subi les périodes de gel de la valeur du point d'indice et des pertes de pouvoir d'achat conséquentes depuis vingt ans. Malgré deux faibles dégels de la valeur du point, la situation économique de bon nombre de nos collègues, notamment contractuel·les et de catégorie C, continue de se dégrader face à une inflation qui n'est pas compensée. De plus en plus de personnels sont contraints de se tourner vers les services sociaux en faveur des personnels pour solliciter des prises en charge de certaines dépenses, notamment en santé ou pour se loger. Nous voulons vivre décemment de notre travail et de nos salaires !

**SUD éducation Gard-Lozère revendique une revalorisation salariale immédiate de 400 € pour tou·tes et pas de salaires inférieurs à 2200 € brut mensuels.**

## **Une rentrée de plus dans l'austérité**

Malgré les grands discours, la réalité du terrain montre qu'il manque des personnels dans les deux tiers des établissements à la rentrée 2024. La politique éducative entamée sous l'ère Blanquer et poursuivie par ses fidèles depuis 2017, a porté un coup à l'enseignement et a entraîné une désaffection de plus en plus grande pour le métier. Cette année encore, tous les postes au concours n'étaient pas pourvus, et les recrutements de contractuel·les ne sont pas suffisants pour combler les manques. Le gouvernement Barnier, sans surprise, a une vision passéiste de l'école et va encore chercher à faire des économies sur le dos des agent·es public·ques et de l'école.

La presse a révélé récemment que les cadeaux à l'enseignement privé sous contrat sont encore plus importants que ce que l'on pouvait mesurer. Alors que l'école publique voit la qualité du service se dégrader, cet argent serait mieux employé à la renforcer !

**SUD éducation Gard-Lozère exige un plan d'urgence pour l'éducation : recrutement de personnels à hauteur des besoins, amélioration des conditions d'étude en diminuant le nombre d'élèves par classe...**

### **Imposons d'autres choix**

Le 1er octobre doit être le début de l'organisation des travailleur·ses du privé et du public pour construire le rapport de force qui nous permette d'imposer d'autres choix de société, loin de la menace du Rassemblement National qui ne sert que les intérêts des capitalistes. Imposons l'abrogation de la réforme des retraites, la taxation des plus riches et le développement des services publics, bien commun de la population et source de justice sociale.

**Nîmes - Manifestation départementale à 14h30**

**Départ de la Maison Carrée**

**Alès - 10h à la sous-préfecture**

**Le Vigan - 18h à la mairie**

**Uzès - 10h à la mairie**

**Mende - Rassemblement à 11h sur la place Urbain V**

**Stands syndicaux de 12h à 13h**